

Remarques adressées par mail à la DDT le 30/6/18 à 9h24
M. Sergio PASTO

PASTO SERGIO
24 rue du Colombier
51110 BOURGOGNE FRESNE

03.26.97.03.00

Le 30 juin 2018

Contre l'implantation de l'usine METABAZ à Bourgogne Fresne.
Usine de Méthanisation.

J'habite Bourgogne depuis 2 ans.

Nous avons à notre grande surprise un trafic de camions importants (et plus particulièrement pendant les transports de betteraves), ce qui nous empêche de dormir pendant cette longue période où le trafic est encore plus intense que d'habitude.

Les habitats de Bourgogne respirent également les odeurs diverses venant de la zone industrielle de Bazancourt.

Si, à ces odeurs déjà insupportables viennent s'ajouter celles d'une usine de Méthanisation telle que présentée dans le projet de METABAZ, ce qui engendra un trafic de camions supplémentaire : aujourd'hui 1 camion toutes les 2 minutes, cela sera invivable pour les habitants.

Les maisons perdront leurs valeurs et ceux qui resteront, devront supporter les nuisances citées ci-dessus (Sans parler des retombées dangereuses pour la santé).

Si cette usine doit voir le jour, il est impératif qu'elle soit implantée loin de tous villages. Exemple : Base 112 ou alors éloignée d'au moins 8 kms à 10 kms de toutes habitations.

34600 tonnes de déchets traités par an (prévues dans un premier temps) à quoi il faut ajouter 29000 tonnes de déchets est un projet pratiquement industriel et irresponsable à proximité des villages et en plus ce site sera classé « Zone explosive » !

Je vous remercie de penser à tous les habitants de ces villages déjà bien « servis » en nuisances sonores et olfactives qui doivent maintenant craindre pour leur santé (Retombées)

Espérant que ce courrier et tous les autres courriers et avis que vous allez recevoir puissent mettre fin à ce projet de « **désastre** ».

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Sergio PASTO